
 

  

Parents   Présence  Absence 

 Monsieur Yan Verhoef  X  

 Madame Johannie Laroche  X  

 Madame Stéphanie Morissette  X  

 Monsieur Pierre Viens  X  

 Madame Stéphanie Baillargeon  X  

 Madame Christina Blouin   X  

     

Personnel de l’école    

 Madame Édith Despots Enseignante X  

 Madame Valéry Bouchard Enseignante X  

 Monsieur Marc Gagnon Spécialiste EPS X  

 Monsieur Myguel Bouchard Enseignant CDAC X  

 Madame Nathalie Décoste Secrétaire X  

 Monsieur Simon Lamarche Technicien SDG X  

     

Secrétaire Madame Chantal Majeau 

Madame Martin Dubois 

Directrice 

Directeur adjoint 

X 

X 

 

 

     

Membres de la communauté    

 Madame Karine Tremblay Cab@lunch X  
 Madame Joanie Généreux Municipalité  X 

     

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

 Monsieur Yan Verhoef souhaite la bienvenue à tous les membres et nous débutons la 

réunion qui se déroule via TEAMS. Un petit sac cadeau fut remis à tous les membres 
pour souligner cette dernière rencontre. 

 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR (adoption) 

 

STV 17-06-21-001 Il est proposé par Madame Stéphanie Baillargeon 
 

QUE l’ordre du jour soit adopté en en ajoutant « Mesures dédiées 2020-2021 » au 
point 6.2. 
 

  Adopté unanimement 
 
 

 
 

 

Procès-verbal  
du Conseil d’établissement  

de l’école St-Vincent 

tenue le 17 juin 2021 à 18 h 30  via TEAMS 



3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU 25 MAI 2021 (approbation) 
 

STV 17-06-21-002 Il est proposé par Monsieur Pierre Viens 
 
QUE soit approuvé le procès-verbal de la séance du 25 mai 2021 dernier en 

changeant « Madame » pour « Monsieur » au membre Pierre Viens dans les 
présences. 
 

  Approuvé unanimement 

 
 

4. PAROLE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Madame Karine Tremblay nous informe que le budget devrait être en surplus pour 
les repas à la fin de la présente année scolaire. 
 

 

5. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 25 MAI 2021 
 

5.1 LES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS  
  

Nous discutons de ce sujet afin d’avoir une orientation et une compréhension 
communes sur les frais chargés aux parents.  Il est important de mentionner qu’il va 
toujours avoir des écarts entre les différentes classes, et ce, même dans un niveau. 

Pour l’instant, nous ne statuons pas sur un montant maximal. 
 

STV 17-06-21-003 Il est proposé par Monsieur Yan Verhoef 
 

QUE nous approuvions les frais chargés aux parents (tableau présenté) ainsi que la 

liste d’effets scolaires pour les élèves de Passe-Partout. 
 

Approuvé unanimement 

 
 

5.2 CHOIX DE LA CAMPAGNE – TIRE-LIRE (OCTOBRE) 
 

Nous discutons des possibilités pour cet automne. 
 

STV 17-06-21-004 Il est proposé par Madame Nathalie Décoste 
 
QUE nous choisissions la campagne pour CAB@lunch. 

 
Approuvé unanimement 
 
 

 
 

 

 



5.3 ORGANISATION DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
 

Monsieur Verhoef demande aux membres de proposer différentes possibilités pour la 
prochaine Assemblée générale. Nous proposons de faire tirer deux listes des frais de 
la rentrée et de faire beaucoup de publicité! Il serait intéressant que le nouveau mode 

de vie puisse être au cœur de cette publicité.  
 

 

6. INFORMATIONS DE LA DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT ET POINTS 
D’APPROBATION/ADOPTION 

 
6.1 CODE DE VIE 2021-2022  
 
Madame Majeau présente le nouveau mode de vie ainsi qu’une vidéo de mise en 
bouche.   

 

STV 17-06-21-005 Il est proposé par Madame Christina Bouin 
 

QUE soit approuvé le nouveau mode de vie pour la prochaine année scolaire. 
 

  Approuvé unanimement 
 

 

6.2 LE BUDGET DE FONCTIONNEMENT 2021-2022 ET MESURES DÉDIÉES 2020-2021 

 
Madame Majeau nous présente le budget pour la prochaine année scolaire.  

 

STV 17-06-21-006 Il est proposé par Madame Johannie Laroche 
 

QUE le budget annuel de fonctionnement et d’investissement de l’établissement et le 
budget annuel du Conseil d’établissement totalisant 531 960$, soient adoptés et 
transmis au Centre de services scolaire des Hautes-Rivières pour son approbation.  
 

  Adopté  unanimement 

 

 

STV 17-06-21-007 Il est proposé par Madame Stéphanie Baillargeon 
 

QUE le conseil d’établissement de l’école Saint-Vincent confirme que les allocations 

protégées suivantes ont été déposées au budget de l’école pour l’année scolaire 
2020-2021.  
 

 
 

 
 
 
   



Mesure Poste budgétaire Montant versé par le 

CSS 

15012 – Aide alimentaire 003-1-23330-XXX 5 618 $ 

15027 – Soutien à la réussite éducative des élèves doués 003-1-24502-XXX 2 084 $ 

15029 - Cours d’école vivantes, animées et sécuritaires  
 

003-1-62210-XXX 8 860 $ 

15031 – Interventions efficaces (violence et intimidation) 003-1-23321-XXX 2 765 $ 

15103 – Acquisition d’œuvres littéraires 003-1-22100-XXX 12 724 $ 

15104 – Acquisition de livres de littérature jeunesse 003-1-12100-XXX 514 $ 

15186 – Sorties scolaires en milieu culturel 003-1-27300-XXX 15 806 $ 

15200 – Formation en réanimation cardio-respiratoire 

(Secondaire seulement) 

0XX-1-13730-XXX N/A 

 

  Approuvé unanimement 

 
 

6.3 BUDGET DU FONDS À DESTINATION SPÉCIALE 
 
Madame Majeau nous présente les montants à transférer dans le 003 
(fonctionnement) et ceux qui demeureront dans le 903 (DS).  Nous remettrons le 100 

$ Cabàlunch, 
 
STV 17-06-21-008 Il est proposé par Madame Stéphanie Baillargeon 

 
QUE nous approuvions les transferts demandés du 903 vers 003 selon le document 
fourni par Madame Majeau.  
 

  Approuvé unanimement 

 
 

6.4 PROJET ÉDUCATIF/PLAN D’ACTION 2021-2022 
 
 Madame Majeau nous présente le projet éducatif pour la prochaine année scolaire.  

 
STV 17-06-21-009 Il est proposé par Monsieur Simon Lamarche 
 

 QUE soient adoptés les amendements demandés au projet éducatif pour la prochaine 
année scolaire. 

 

   Adopté unanimement 
 

 

6.5 2E ORGANISATION SCOLAIRE 
 
 Madame Majeau nous présente la 2e organisation scolaire. La classe multi 1-2 année 
devrait être transformée dans les prochaines semaines si tout va bien. Elle deviendrait 

une 1re année. 
 

 



 

7. BILAN DU PRÉSIDENT 
 

Monsieur Verhoef nous explique le bilan du Président qui sera présenté lors de la 
prochaine Assemblée générale.  
 

STV 17-06-21-010 Il est proposé par Madame Édith Despots 
 

 QUE soit adopté le bilan du Président tel que présenté par Monsieur Verhoef. 
 

   Adopté unanimement 
 

 

8. SORTIES ÉDUCATIVES/ACTIVITÉS (approbation) 
 

STV 17-06-21-011 Il est proposé par Monsieur Pierre Viens 

 
QUE soient approuvées les activités/sorties suivantes : 
 

8.1. Activité culturelle au SDG – 26 janvier 2022 – Quand dirait-on ? 
8.2. Sorties à la piscine (voir document) 
8.3. Les mots s’animent (animation en lecture) – 2 octobre -  6e année – 13,62$ 

 

  Approuvé unanimement 

 
 

9. INFORMATIONS 
 
Équipe des enseignants : l’émotion vécue en allant manger à l’Entracte avec les élèves 

et comment ce service les aide. Bravo à l’équipe de 

l’Entracte.  Beau projet!  
 

Équipe du service de garde : belle activité de prévue le 18 juin en pédagogique. 
 

Comité de parents : peu de sujets abordés, mais d’être fiers du travail accompli! 

Remerciement à tous ! 

 

10. UTILISATION DES LOCAUX 
 

      Aucune demande.  
 
 

11. CORRESPONDANCE/INVITATION 
 

 

12. DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE : AGA LE 7 SEPTEMBRE 2021 À 19H 
 

 



 
 

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

STV 17-06-21-012 Il est proposé par Madame Nathalie Decoste 

 

QUE l’assemblée soit levée 20 h 13 puisque l’ordre du jour est épuisé. 
 

 Approuvé unanimement 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
_____________________   _________________________ 
Monsieur Yan Verhoef   Madame Chantal Majeau, 

Président     Directrice 


